

250. Il y a eu une augmentation de 501,179 lbs dans la quantité de tabac entré pour la consommation, comparée avec 1888, mais le montant était au-dessous de la moyenne de sept années, comme on le verra par les chiffres suivants :

MONTANT TOTAL DU TABAC ENTRÉ POUR LA CONSOMMATION EN CANADA—1883-1889.

	Lbs.
1883.....	8,965,416
1884.....	10,072,745
1885.....	11,061,589
1886.....	8,507,216
1887.....	8,816,593
1888.....	9,248,034
1889.....	9,749,213
	<hr/>
Moyenne.....	66,420,806
	<hr/> <u>9,488,686</u>

251. La quantité de tabac canadien employée pendant les sept années dernières a été :—

	Lbs.
1883.....	377,197
1884.....	326,804
1885.....	495,721
1886.....	399,691
1887.....	517,816
1888.....	676,335
1889.....	785,405
	<hr/>
Moyenne.....	3,578,969
	<hr/> <u>511,281</u>

La moyenne de la consommation du pays en 1889 a donc été de 274,124 lbs au-dessus de la moyenne de sept années.

252. Ci-suit un Etat du nombre de cigares consommés durant les cinq dernières années :—

	Nombre.
1885.....	78,869,878
1886.....	92,046,289
1887.....	85,974,823
1888.....	90,783,558
1889.....	92,599,820
	<hr/>
Moyenne de cinq années.....	440,274,368
	<hr/> <u>88,054,873</u>

On verra que la consommation a augmenté durant les trois années dernières et le nombre consommé en 1889 était de 4,544,947 au-dessus de la moyenne de cinq années.